

Reforzamiento de la red asistencial Hospital de Natales recibe a una nueva especialista

Con el fin de reforzar y abastecer las prestaciones de especialidad del recinto hospitalario natalino, el Hospital Augusto Essmann Burgos incorporó la doctora Andrea Ochoa Corral, médica anesthesióloga.

La especialista se encuentra contratada en la modalidad 22/28 horas para desempeñar funciones en el recinto asistencial. La facultativa ya se encuentra en plena ejecución de sus funciones, desempeñando labores en el Servicio de Pabellón Quirúrgico y Policlínico en CAE Adulto.

La medida da cuenta

del trabajo mancomunado y el reforzamiento de la red asistencial en pleno beneficio de la comunidad natalina. Otras medidas corresponden a la incorporación de la médica psiquiatra doctora Valentina Villarroel o la posibilidad de realizar la instalación de marcadores intramamarios en la comuna, procedimiento que se realizaba en Punta Arenas.

Otro hito corresponde a la llegada de una ambulancia SAMU al recinto, además de una gran cantidad de charlas, capacitaciones y talleres a los diferentes funcionarios.



CEDIDA